

Balade dans le Razès

Le club de Belvèze propose à chaque fin de l'été une belle balade au-delà de la Malepère dans ce qu'il est convenu d'appeler le Razès. En fait, Le Bas Razès, historiquement étendu à ce secteur à la chute du Comté du Razès d'origine wisigothique (capitale Rennes le Château), à la fin de la croisade des albigeois. Une belle sortie sur ces terres s'ouvrant vers l'Ariège par le val de l'Hers Vif, servie par une belle journée ensoleillée, sans vent ! , en ce début Septembre 2015.





AH/Balade dans le Razès.doc